



Semaine des langues vivantes à Gourville

publié le 21/05/2019

Le témoignage d'une école qui a fait vivre les langues chaque jour de cette semaine des langues

Descriptif :

Les élèves de l'école de Gourville ont participé à des activités diverses : écoute d'hymnes nationaux, visionnage des films ou dessins animés... et ont découvert chaque jour des menus de différents pays à la cantine

Les enseignantes ont organisé les activités suivantes pour la semaine des Langues Vivantes :

- ▶ menus anglais lundi, allemand mardi, italien jeudi et espagnol vendredi
- ▶ dress code pour venir habillés différemment chaque jour
- ▶ écoute des hymnes nationaux, localisation des pays sur une carte
- ▶ diffusion de dessins animés ou extraits de films chaque jour
- ▶ Intervention d'une personne allemande mardi pour animer les rituels, dire "bonjour", "au revoir", "merci", "bienvenue".. dans les différentes langues
- ▶ cours de géométrie en anglais lundi, calcul mental.
- ▶ Découverte à la bibliothèque des littératures de chaque pays
- ▶ décoration de l'école avec des drapeaux



Journée consacrée à l'Allemagne